

Titel: Die Wichtigkeit der Nachhaltigkeit für die Gesundheitsförderung in der Schweiz

Abstract:

In der Schweiz wird der Gesundheitszustand der Bevölkerung zu mindestens 60% von Faktoren ausserhalb des Gesundheitssystems bestimmt. Umgekehrt wirkt sich der Gesundheitszustand der Bevölkerung auch auf die Entwicklungen in anderen Politikbereichen aus. Diese Wechselwirkungen kommen in den 17 Zielen für nachhaltige Entwicklung der UNO (Agenda 2030) zum Ausdruck. Während sich Ziel 3 explizit der Gesundheit widmet, ist auch die Erreichung der anderen 16 Ziele für die Gesundheit wichtig. Diese Erkenntnisse geben bedeutende Hinweise für die Gesundheitsförderung.